

ひまわり通信



令和5年12月22日
サポートルーム「ひまわり」
NO.9

あっという間に年の瀬となり、今年も残りわずかとなりました。12月は、小学生17名、中学生20名、見学・体験5名、合計42名の児童生徒が通室しました。年が明けると、中学3年生はいよいよ受験シーズンに入ります。わからないところは質問するなど、受験生らしい姿が見られました。もうひと踏ん張り、頑張りましょう。そして、冬休みは楽しいことがたくさんあります！食べ過ぎには気をつけて、健康で有意義な時間をお過ごしください。

【🍷お楽しみ会🎄】

12月は調理体験を行いました。自分の好きな具材をはさむサンドウィッチ、ロールケーキにデコレーション。出来上がりを想像しながら、グループの仲間と協力して、楽しそうに調理していました。自分たちで作った料理は美味しかったようで、残さずしっかりと食べていました。午後はレクリエーションを行い、充実した時間を過ごしました。



【運動や製作にも取り組んでいます】

1日の生活の中には、個別の学習だけでなく、運動や工作の時間があります。運動の時間は、ドッジボールやポッチャ、体育館ではソフトバレーボールなどを行っています。製作の時間には、季節の掲示物作り、折り紙や牛乳パックを使った製作などを行っています。どの活動も楽しそうに集中して取り組んでいます。12月は、ツリーのオーナメント作りやさつまいもの蔓で作ったリースの飾り付けなど、クリスマス関連の物をたくさん作りました！



【1月の予定】

- 9日(火) 通室開始 午前日課
船橋大神宮散策
- 10日(水) 船橋支会 午前日課
- 26日(金) 千葉県庁・千葉地裁など 欠切:1/18

【2月の予定】

- 7日(水) 船橋支会 午前日課
- 22日(木) ワークショップ 欠切:2/13

※お子様のことで、心配事などがありましたらサポートルームへお気軽にご連絡ください。